
C’est le sujet qui « commande » le verbe. 

Lorsque le sujet change, la forme du verbe 
change. 

On dit que le verbe s’accorde avec son sujet. 

 

Exemple :  
Martin dort.  Martin et son frère dorment. 

 
L’accord du verbe avec son sujet peut s’entendre 

quand on parle. 
 

Exemple :  
J’ai un livre. Vous avez un livre. 

 
Ou ne pas s’entendre mais s’écrire :  

 
Exemple :  

Papa chante.  Papa et maman chantent. 

Les accords sujet / verbe 
1. J’ 

2. Il 

3. Nous 

4. Vous 

5. Elles 

6. Tu 

 

 

 

 

 

 

 

a. chantons ensemble. 

b. aime rire et jouer. 

c. partent en voyage. 

d. va faire les courses. 

e. sautez à la corde. 

f. veux toujours lire. 

1. Coraline et moi dansent / dansons tous les jours. 

2. Justine joue / jouent aux dés. 

3. Tous les jours, Pierre et toi tirez / tirent dans le ballon. 

4. Je mange / mangent du chocolat. 

1. Le poussin / Les poussins se sauve dans son nid. 

2. Le lion / Les lions chasse la gazelle. 

3. Papa et toi / Papa et moi pêchez tous les week-end. 

4. Mon frère et moi / Mon frère et ma sœur parlons souvent. 


